
恕・克己・感謝の心をもち、生き抜く力を身に付けた生徒の育成 

学校だより  逢う地 

R４.7.6．第 4号 相知中学校 校長室 

6月25日(土)、26日（日）の硬式テニス、空手競技の県大会を皮切りに、7月 2（土），3日（日）中体連夏

季総合体育大会が開催されました。大変暑い中、選手たちは、「平常心」と自分に言い聞かせ、持っている力を

出しろうと、それぞれの競技に挑みました。結果は次の通りです。 

女子ソフトテニス団体  準決勝まで勝ち進むも県大会出場ならず 第3位入賞 

女子ソフトテニス個人  秀島・冨田ペア 準々決勝まで進出、順位決定戦で敗れ ベスト８入賞 

            他のペアは、1，2回戦で敗退 

男子ソフトテニス団体  予選リーグ 2位通過  準々決勝で敗退 

男子ソフトテニス個人  松岡・緒方ペア 2回戦突破 3回戦敗退 

            他のペアは、1，2回戦敗退 

女子バスケットボール  1回戦 対玄海みらい 59 - 40 勝利  

2回戦 対第一中 19 - 79 敗退  第3位入賞 

男子バスケットボール  1回戦 対佐志中 64 - 77 敗退 

バレーボール      予選リーグ 対厳木中 0 - 2   

対海青中 0 - 2  予選リーグ敗退 

男子卓球        団体戦 予選リーグ6位（7チーム中） 個人戦 1，2回戦で敗退          

女子卓球        団体戦 予選リーグ4位（4チーム中） 個人戦 1，2回戦で敗退 

野球          1回戦 対浜玉中 3 - 8 敗退 

硬式テニス個人     黒田さん、県ベスト32から、1回戦敗退 

空手          形  野﨑さん、居石さん出場 第1ラウンド敗退 

            組手 野﨑さん 1回戦敗退 

 

どの部の選手も、とても暑い中、熱戦を繰り広げました。

実力を出し切って見事に結果が出た部もあれば、これまで一

生懸命に練習してきた力を出し切ろうと懸命に頑張ったもの

の思うような結果が出なかった部もありましたが、みんな全

力で頑張りました。 

この全力でやり切ったという経験は、きっとこれからの人生の役にたつ貴重な経験になったと思います。3年

生は、これで部活動は引退し、次の目標に向かって頑張ってほしいと思います。本当にお疲れ様でした。また、

2，1年生は、先輩方の頑張る姿を見て、次は自分の番だと、部活動への新たな意気込みが生まれたことでしょ

う。今後の努力で栄光をつかんでください。 

また、保護者の皆様が子供たちを支えてくださったこと、一所懸命、応援してくださったことに感謝申し上

げます。ありがとうございました。 

 

次の土曜日に、剣道が行われます。剣道部の皆さんが平常心で力を出し切って、悔いの残らない試合をして

くれることを期待しています。 

 お・・思いやりのある学校 

う・・美しさに満ちた学校 

ち・・力を伸ばす学校 

中体連夏季総体、それぞれの競技に平常心で挑みました！！ 

 



唐津市教育の日 情業参観並びに教育講演会へのご参加有難うございました 

6月12日（日）唐津市教育の日に授業参観（ふれあ

い道徳）並びに「はちみつボイス☆知展」さんの講演会

を開催しました。 

新型コロナ禍で、これまで様々な行事を制限してき

ましたが、幾分感染状況も落ち着き、約 2 年ぶりに保

護者の皆様に学校に来ていただく機会を設けることが

できました。どの学年も予想以上のたくさんの保護者

の方に来ていただき、授業を観ていただくことができ

ました。 

今回参観していただいた「ふれあい道徳」というのは、

保護者の皆様にも一緒に心の問題について学んでいただこうという趣旨で、唐津市全体で取り組んでいるもの

です。子供たちの学びを知り、ご家庭でも共有していただければ、子供たちの心の成長につながると思ってい

ます。是非、ご家庭でも話題にしてください。 

4時間目は、シンガーソングライターのはちみつボイス☆知展さんをお招きして、教育講演会&ライブを育友

会主催で開催していただきました。講演のテーマは「夢」。ご自身の体験をもとに、シンガーソングライターと

いう夢を実現するためにどのように歩んでこられたかを熱く語っていただきました。「夢は、言葉に出して人に

伝える」ことで実現するという言葉が印象に残りました。また、歌も 3 曲披露していただき、子供たちの心に

深く残ったようです。子供たちの感想を読むと、とても感銘を受けたことが伝わりました。企画してくださっ

た育友会の皆様、ありがとうございました。 

相知中学校の制服見直しについて    

このことにつきましては、育友会総会の書面決議でご承認いただきました通り、相知

中学校では、現在、制服の見直しを進めているところです。 

2020年10月に佐賀県弁護士会より、中学校校則の見直しに関する提言が出されまし

た。その中で、これまでの男女の差が明らかな制服を着用したくない生徒が、生きづら

さを感じて生活している事にも配慮し、みなと同じように生活していくための社会の在り方を探究するために、

制服の在り方を見直すべきだとの見解が示されました。SDG‘S にもジェンダーフリーの課題が掲げられてお

り、これからの社会においてみんなが幸せに過ごすためには、制服を見直すことも必要だという考えです。本

校でも、この考えに基づき、男女共通制服の導入を検討しようとしています。 

昨年度の内に第 1 回の検討委員会を開催し、これまでの制服を見直し、新たな制服に変えていくことについ

ては、決定をしたところです。今後は、具体的なデザインなどについて細かく決めていくことにしています。 

当初は、令和 4年度内に新たな制服を決めて令和 5年度の新入生から順次新しい制服へと移行していく計画で

したが、第 2回の制服見直し検討委員会で、制服メーカーから昨今の世界情勢から 8 月までにデザインを決め

なければ来年度からの移行は難しいとの連絡を受けたことを踏まえて、移行開始を令和 6 年度にすることに決

定しました。今年度いっぱいかけて、新たな制服のデザイン等を検討していくことになります。 

 制服見直し検討委員会は、中学校生徒、中学校保護者代表、小学校保護者代表、中学校教職員で構成し、検討

を進めていますが、相知中学校は相知地区の地域の皆様に支えていただいている学校でもあり、もし、この制

服見直しにご意見やご要望等あれば、学校までお寄せいただきたいと考えています。これからの新しい相知中

学校を作るより良い制服となるよう、皆様のご協力をお願いします。 


